



## La Russie et la Chine se lancent dans la course à l'Arctique

- 
- [10/12/2024](#)

Le Pentagone est préoccupé par la volonté de la Russie et de la Chine de contrôler la région arctique, a rapporté le *Telegraph* jeudi.

Un haut fonctionnaire du ministère de la Défense s'est exprimé jeudi au Centre d'études stratégiques et internationales, mettant en garde contre la menace croissante d'une coopération sino-russe dans l'Arctique.

Nous devons simplement être lucides sur certaines de leurs intentions et [...] réfléchir à leurs intérêts à long terme et à la manière dont nous pouvons protéger au mieux les nôtres.

Les intérêts stratégiques qu'ils ont dans la région [...] nous donnent à réfléchir. La façon dont leur vision à long terme de la région pourrait répercuter sur nos intérêts nous fait réfléchir.

—Iris Ferguson, secrétaire adjointe à la Défense pour l'Arctique et la résilience mondiale

Ce n'est pas la première fois que les États-Unis reconnaissent l'imminence d'une menace venant de l'Est. Juste après la publication du rapport du Pentagone en juillet, la Russie et la Chine ont effectué une patrouille conjointe de bombardiers à capacité nucléaire au large des côtes de l'Alaska.

**Potentiel inexploité** : Le principal attrait de l'Arctique réside dans ses abondantes réserves de ressources naturelles précieuses, notamment de pétrole, de gaz et de minéraux précieux. La Chine et la Russie sont désireuses d'obtenir ces ressources précieuses.

Une évaluation réalisée par l'U.S. Geological Survey (l'institut géologique américain) a révélé les faits suivants :

- l'Arctique contient environ 90 milliards de barils de ressources pétrolières vierges ;
- l'Arctique contient 30 pour cent des ressources de gaz naturel conventionnel inexploitées de la Terre.

La fonte des glaces et l'amélioration des technologies permettent à la région arctique de jouer un rôle de plus en plus important, ce qui ouvre une nouvelle voie commerciale que la Russie et la Chine s'efforcent de dominer.

**Perspective prophétique** : La Bible prophétise une immense alliance asiatique, dirigée par la Russie et la Chine, qui dominera le commerce maritime mondial. Les États-Unis reconnaissent peut-être la menace qui pèse sur l'Arctique, mais ne parviendront pas à évincer la Russie et la Chine de la région.

**En savoir plus :** Lisez « [La bataille pour l'Arctique](#) ».